

GZ 2020-0.078.236

**EU-Baumusterprüfbescheinigung/EU type examination certificate
Nr. A 0445/2020-0.078.236/2021
Längenmessgeräte der Bauart CT T11**

ausgestellt von Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (BEV)

Kennnummer als Notifizierte Stelle: 0445

issued by

notified body, identification number 0445

gemäß

§§ 18 und 39 des Maß- und Eichgesetzes (MEG), BGBl. Nr. 152/1950, in der geltenden Fassung, in Zusammenhalt mit der Verordnung BGBl. II Nr. 31/2016 i.g.F. und den Eichvorschriften für Geräte z. Messung v. Längen u. deren Kombinationen, Amtsblatt für das Eichwesen 5/2020 i.g.F., welche die Richtlinie 2014/32/EU i.g.F. umsetzen.

according to

§§ 18 and 39 of Metrology Act, federal gazette No. 152/1950, as amended, the regulation concerning measuring instruments federal gazette II No. 31/2016 as amended and the regulation concerning Dimensional Measuring Instruments, Amtsblatt für das Eichwesen Geräte z. Messung v. Längen u. deren Kombinationen as amended, implementing directive 2014/32/EU as amended.

ausgestellt für

MAAG BROTHERS MACHINE WORKS LTD

issued to

Untere Heslibachstrasse 39
CH-8700 Küsnacht ZH
Schweiz

für

Längenmessgeräte

for

Genauigkeitsklasse III

gültig bis

02.02.2032

valid until

Die Hauptmerkmale, Anforderungen und Auflagen sind in der Anlage enthalten, die Bestandteil der Bescheinigung ist und 6 Seiten umfasst.

Description, technical data, requirements and security measures are included in the Annex (6 pages) being part of the type examination certificate.

Die qualifizierte elektronische Signatur ist laut Signaturengesetz einer eigenhändigen Unterschrift gleichwertig (Bundesgesetz über elektronische Signaturen und Vertrauensdienste für elektronische Transaktionen – Signatur – und Vertrauensdienstgesetz – SVG, BGBl. I Nr. 50/2016, in der geltenden Fassung).

Elektronische Amtssignatur
Official Electronic Signature

Signaturwert / Signature Value	Wf2ncd3c3qMnLHsIBKjY4KkOp+HCxTDorieSTicXtSMP9jSy1jBiCLGd0vGzi89zG4SAfPhAa22Kq2fccPNyHiO fpzE1pig6NoaCjJHEFPVjHY6cr8hvezqKUhdTl7dbbysgUC3sCcrZq7unB5gz+5D2DUU2PF69Kj5fjyoase0Dx B4sQLPr8XIsTCL2PYnQAs9CzTZj9rprQm8mr1BBTQñvCvADoJod73sTR6yiMGPIjgqzNzb3Xx8O4Ajjukr1Ug1 HhGHYOWbD01RPRqMskQ1GeXBRIMduZUVTKLj5UAZF+kgaCrvli5Tq4hqwuaXCfLox3+mbHCfYeXwnXA==	
	Unterzeichner / Signatory	Notifizierte Stelle NB 0445 / Notified Body NB 0445
	Datum und Zeit / Date and Time	2022-02-07T14:57:36+01:00
	Zertifikat-Aussteller / Certificate Issuer	CN=a-sign-corporate-light-03,OU=a-sign-corporate-light-03,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr. / Serial No.	1906624897
Prüfinformation Verification Information	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: https://www.bev.gv.at/amtssignatur Information about the verification of the electronic signature and the printout can be found at: https://www.bev.gv.at/amtssignatur	
Hinweis Note	Dieses Dokument wurde amtssigniert. This document was signed with an official electronic signature.	